
潢川县供电公司
抄表质量稽查不打招呼

信阳消息（李昊益）

11

月
14

日
,

潢川县供电公
司抽调营销、计量等部门专业人员，深入付店镇首
集村，开展低压抄表质量专项集中整治工作，通过
跟踪抄表、 现场抽查的方式查摆低压抄表工作中
存在的问题，进一步提升营销管理水平。

该公司成立
7

个稽查小组，采取不打招呼、随
机抽取、突出重点的方式，利用两个月时间对全县
低压台区进行摸底排查， 主要包括抄表员是否严
格按公司抄表例日抄表，是否存在估抄、漏抄、错
抄等违规行为。 对于抽查过程中暴露出的问题，该
公司将按照《抄核收管理办法》等规章制度，对责
任人严格考核，同时，针对存在的问题进行梳理分
析，举一反三，制订和落实好整改措施，实行闭环
管理，持续提升抄表质量，把好电力营销工作的第
一道关口。

罗山县山店乡
开展禽畜产品质量整治

信阳消息（高宏喜）为确保群众的消费安全，

近期， 罗山县山店乡开展了畜禽产品质量安全专
项整治。

该乡成立了畜禽产品质量安全专项整治工作
领导小组，加大宣传力度，为专项整治工作营造了
良好的氛围。 在整治活动中， 该乡由乡安全办牵
头，食安所、派出所、农业中心等多部门联合对全
乡的养殖场（户）、屠宰场（户）、超市、餐馆等进行
拉网式集中排查， 对于排查出的问题建立整改台
账，明确整改措施和时限。
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网货下乡来 农产品进城去

阿里巴巴新县村淘运营中心开业
信阳消息（记者赵雪峰

李海）

11

月
10

日， 阿里巴巴新
县村淘运营中心举行开业仪式。

这是阿里巴巴“农村淘宝”千县万
村计划在我市的又一次成功实
践， 标志着新县积极融入“互联
网

+

”经济时代，优先发展农村电
商产业迈出的重要一步。

“‘农村淘宝’是产业升级的
新平台，破解了农产品‘买难’和
‘卖难’问题，实现了‘网货下乡’

和‘农产品进城’的双向流通。 ”

新县商务局负责人告诉记者，

“农村淘宝”落户新县，为当地叫

响绿色品牌，促进农村消费提供
了难得的机遇， 也为快递物流、

金融服务等行业开启了动力引
擎，必将有力推动新县产业转型
升级。 “农村淘宝”是创业创新
的新载体， 可以通过电商平台
拓展“双创”空间、培育“双创”

土壤，引导更多的返乡农民工、

下岗人员、高校毕业生、复退军
人等群体，在家门口创业就业，

为经济发展注入更多活力。 “农
村淘宝”是精准扶贫的新路子，

能够提升农村交通物流、 网络
通信水平， 让更多贫困群众通

过电商平台， 找到脱贫门路，增
强脱贫实效，真正享受到“互联
网

+

”带来的实惠。

该负责人表示，今后要继续
强化服务、优化环境，推动县域
电商不断发展壮大，并希望广大
村淘合伙人成为老百姓生产生
活服务的贴心人，成为村域发展
的助推手，成为该县公益活动的
倡导者和组织者，通过阿里巴巴
村淘项目挖掘各乡镇特色产业
和特色产品，以线上线下的融合
推动县域传统产业转型升级和农
民增收。

信阳消息（陶光国瓮启兵）

近日，为期
3

天的“体彩杯”

2015

年全国武术少林拳比赛在郑州大
学体育学院登封校区落幕。 我市
潢川县武术代表队在比赛中脱颖
而出，斩获一银两铜的好成绩。

据悉， 本次比赛由国家体育
总局武术运动管理中心、 中国武

术协会和河南省体育局主办，河
南省体育局武术运动管理中心、

河南省武术协会和登封市人民政
府承办。赛事已经连续举办四届，

今年，共有来自全国各省区市
74

支代表队、

1141

名运动员参赛。

作为我市唯一的一支参赛代表
队， 潢川县武术代表队的王昕磷

和常志豪是第一次参加比赛，虽
然是全国大赛， 但是他们不负使
命，最终赢得了荣誉。

近年，潢川县高度重视武术运
动的普及与推广，通过武术少林拳
的传承与创新，促进全民武术健身
运动与精神文化生活，打造潢川传
统武术文化品牌之乡。

2015年全国武术少林拳比赛
一银两铜 潢川县代表队勇夺佳绩

王昕磷和常志豪在比赛中 王昕磷和常志豪展示获奖证书和奖牌

河区法院
官微与代表委员零距离

信阳消息（张金奇）去年以来，河区人民法
院充分利用官方微信这个社情民意的新通道、舆
论引导的新阵地、服务群众的新平台、群众监督的
新利器，全力打造指尖上的司法服务，赢得了辖区
人大代表、政协委员的广泛好评，取得了良好的社
会效果。

该院一是听民心汇民智。 自该院官方微信
2014

年
3

月开通以来， 坚持把官方微信作为法院
工作的第一窗口，丰富发布内容，创新语言风格，零
距离沟通代表委员， 把所有私信和评论建档留存。

二是认真回复代表委员的私信和评论。该院官方微
信迄今已发布

210

余期，信息稿
1200

余篇，微信好
友

3000

余人，其中
10%

以上是人大代表和政协委
员，该院积极回复代表委员的提问、评论

200

余人
次，让代表委员真正感受到微信言不微。 三是微信
与代表委员沟通零距离。该院通过官方微信第一时
间发布工作动态、普及法律常识，并通过二维码扫
描、微信留言，实现代表委员与法院法官互动沟通
零距离。

市公安局交警支队二大队始终坚持以人民满意为标准， 以进一步提高交通事故案件
办案质量和办案水平为宗旨，最大限度地方便群众，减少事故当事人的损失。 图为

14

日该
大队事故处理中队民警正在对交通事故当事人进行调解时的情景。 李建设摄


